Drucksache 4652/2020-2025



DIE LINKE Ratsfraktion Bielefeld, Altes Rathaus, 33597 Bielefeld

An die Bezirksbürgermeisterin der Bezirksvertretung Mitte Gudrun Hennke

Peter Ridder-Wilkens Fraktionsvorsitzender

Ratsfraktion Bielefeld

Altes Rathaus Niederwall 25 33602 Bielefeld

Telefon: 0521/51 50 80 Telefax: 0521/51 81 10 E-Mail: die.linke@biele

E-Mail: die.linke@bielefeld.de Internet: www.linksfraktion-bielefeld.de

Bielefeld, 31.08.2022

Ergänzungsantrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 01.09.2022

Zu TOP 6.1: Fahrradstraßenverbindung Ehlentruper Weg / Rohrteichstraße: Einrichtung und Neugestaltung

Sehr geehrte Frau Hennke!

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 01.09.2022 stellen wir folgenden Ergänzungsantrag:

- 1. Die Verwaltung soll für den Verlauf der Fahrradstraße und die verkehrliche Situation in der Teutoburger Straße und in der Rohrteichstraße im Umfeld der Grundschule Verkehrsführungen entwickeln, die für alle Beteiligten, insbesondere dem Fahrradverkehr eine sichere Verkehrsführung ermöglichen. Dabei sind auch Einbahnstraßen-Regelungen zu prüfen (eventuell auch für den Radverkehr). Eine Option der Führung über Ehlentruper Weg/ Bielsteinstraße soll erhalten bleiben.
- Wegen der sich verschärfenden Anforderungen an den Klimaschutz sind Standorte für Bäume zu prüfen und vorzustellen.

Begründung:

Für eine sichere Führung des Radverkehrs ist die Führung bis zum Ende des Ehlentruper Wegs und über die Bielsteinstraße die eindeutig sicherere Variante. An der Teutoburger Straße fehlen für linksabbiegende Radfahrer*innen in den Ehlentruper Weg geeignete Aufstellflächen, die Situation für linksabbiegende Radfahrer*innen aus der Teutoburger Straße in die Rohrteichstraße ist unübersichtlich und daher sehr gefährlich. Dazu kommen Verkehre zur Grundschule und die Zufahrt zum städtischen Krankenhaus in unmittelbarer Nähe. Eine sichere Lösung für den Radverkehr – wenn überhaupt möglich – funktioniert nur mit einem erheblichen Eingriff in die bestehende Infrastruktur.

Mittlerweile ist auch dieses Jahr wieder deutlich geworden, die Sommer werden wegen des Klimawandels deutlich heißer. Deshalb ist es in der Stadt notwendig, für mehr "Grün" und damit Schatten zu sorgen. Deshalb sollte auch die Verbindung Ehlentruper Weg / Rohrteichstraße nach geeigneten Baumstandorten überprüft werden. Mögliche Baumpflanzungen sollten deshalb mit der Fahrradstraße realisiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Ridder-Wilkens DIE LINKE Bezirksvertretung Mitte